
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

沖縄出身の女性
「三線の引き語り
が一番の手ごた

え」 
◆◆◆◆  
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許
さ
れ
な
い
「
違
法
工
事 

環
境
保
全
措
置
の
放
棄
」 

新
基
地
建
設
阻
止
へ
知
事
を
支
え
た
た
か
い
抜
こ
う 

翁長知事 承認撤回を表明 
    
裁判所前集会では県民 1000人が激励  

  
 ワクワク、ドキドキです 
 
 

 

 

 

「主権者としての民意を示そう」 
県民投票求める署名 10万筆超える 

辺野古埋立ての賛否を問う県民投票の実現めざす「辺野古」県民

投票の会は 30日、「直接請求を行うために集めた署名が約 10万 1千

筆に上った」と発表しました。記者会見で元山仁士郎代表は「私た

ちは多くの県民が県民投票を強く望んでいることを実感した」と振

り返り、「沖縄県民が主権者としてしっかりと“民意”を明確に示す

ことが重要だ」と強調。政府に対し県民投票が実施されるまで辺野

古埋立工事を中止するよう強く要請しました。 

護岸工事現場で 
赤嶺衆院議員が抗議 

 赤嶺政賢衆院議員は 30 日、ヘリ基地反

対協安次富浩共同代表らと共に抗議船・平

和丸に乗船し、K4 護岸工事現場周辺を視

察、抗議の声を上げました。赤嶺議員は「知

事は埋立撤回を表明した。直ちに違法な工

事を中止せよ！」と訴えました。仲本船長

の話によると「防衛局は K4 護岸を数日で

すべてつなぐらしい」とのことです。 

 

 

 
 

知事会「地位協定改定」を要求 

全会一致で初の提言 
 全国知事会（会長・上田清司埼玉県
知事）は 27日、札幌市で開かれた全国
知事会議で、日米地位協定の抜本改定
を含む「米軍基地負担に関する提言」
を全会一致で採択しました。全国知事
会が日米地位協定改定を提言するのは
初めて。沖縄から謝花喜一郎副知事が
代理出席し発言、渉外知事会の会長を
務める黒岩祐治神奈川県知事も「非常
に意義深い」と発言し採択されました。 
（前列中央が謝花副知事、写真・琉球新報） 

翁長知事の「撤回」表明を受け、「オール沖縄」主催の県民広場で開かれた県

民集会で喜びを共有し「いっそう知事を支えよう」と決意する参加者。 

写真左上＝「撤回」の方針を記者発表する

翁長知事。知事の「撤回」表明を受け、キ

ャンプ・シュワブゲート前テント村で喜び

を分かち合う手前右から瀬長和男氏、山城

博治氏、安次富浩氏ら（27日）。 

 

翁
長
雄
志
知
事
が
２
７
日
に
表
明
し
た
辺
野
古

埋
立
承
認
の
撤
回
方
針
に
つ
い
て
日
本
共
産
党
沖

縄
県
委
員
会
は
次
の
談
話
を
発
表
し
ま
し
た
。 

 
 「

違
法
工
事
の
連
続
と
環
境
保
全
措
置
の
放

棄
は
許
さ
れ
な
い
。
軟
弱
地
盤
の
存
在
、
高
さ

制
限
違
反
等
、
元
来
基
地
建
設
は
不
可
能
だ
。

「
撤
回
」
表
明
に
沖
縄
の
心
は
凝
縮
し
て
お

り
、
新
基
地
建
設
は
断
念
す
べ
き
。
わ
が
党
は

知
事
を
断
固
支
え
全
力
を
挙
げ
る
」。 

記
者
会
見
で
署
名
が
１
０
万
筆
を
超
え

た
こ
と
を
発
表
す
る
「
辺
野
古
」
県
民
の

会
役
員
（
中
央
が
元
山
代
表
） 

＝
県
民
の
会
ツ
イ
ッ
タ
ー
よ
り 


